



► PEMILU 2024

## Persiapan Pemungutan Suara di DIY Capai 85 Persen



**Tangkapan layar** acara *Talkshow-Materi Pembentukan KPPS dan Pindah Memilih* yang digelar di The 101 Hotel Yogyakarta Tugu, Rabu (13/12).

Komisi Pemilihan Umum (KPU) DIY menyatakan persiapan Pemilu 2024 sudah mencapai 85%. Saat ini, kekurangannya tinggal menunggu pengiriman logistik tahap kedua dan pembentukan Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) yang akan bertugas di tiap tempat pemungutan suara (TPS).

Saat ini, pembentukan KPPS tengah berjalan. Pendaftaran calon anggota KPPS sudah dimulai pada 11 Desember dan akan berakhir

pada 15 Desember 2023. Syarat menjadi KPPS cukup mudah yaitu minimal pendidikan SMA sederajat dan menjunjung tinggi netralitas.

Ketua KPU DIY, Ahmad Shidqi mengatakan di setiap TPS akan diisi oleh tujuh orang petugas KPPS yang masing-masing memiliki tugas dan tanggung jawab berbeda. "Ada yang bertugas menyiapkan surat suara, ada yang menyiapkan tinta dan sebagainya," kata Shidqi dalam acara *Talkshow Materi Pembentukan KPPS dan Pindah Memilih* yang

digelar di The 101 Hotel Yogyakarta Tugu, Rabu (13/12).

Menurut Shidqi, petugas KPPS akan mendapat honor dengan cincian untuk ketua sebesar Rp1,2 juta, dan anggota masing-masing sebesar Rp1,1 juta. "Honor ini meningkat 100 persen dibanding honor petugas KPPS saat Pemilu 2019. Kenaikan honor ini merupakan bentuk penghargaan atas kerja keras mereka selama pemungutan suara," katanya.

Shidqi berharap banyak kalangan muda yang mendaftar sebagai KPPS

karena dibutuhkan kemampuan digital untuk mengunggah rekapan hasil pemungutan ke sistem KPU RI. Selain itu, petugas KPPS juga diperuntukkan untuk warga yang berdomisili di TPS tempat tinggalnya.

Dalam kesempatan itu, Shidqi juga mengingatkan warga luar DIY untuk segera mendaftar sebagai pemilih tambahan. "Proses pendaftaran pemilih tambahan bagi warga luar DIY dapat dilakukan hingga 7 Februari 2024," katanya.

(Triyo Handoko/\*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005